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本日の進行(18:30) 

森 英二 葉山町長 

「葉山町の現在」 
―次回のお知らせ― 

8 月 26 日(水)(18:00)

納涼バーベキュー親睦会

於：海の家「富士食堂」

     ≪ 第 2311 回 例会記録   2009 年 8 月 6 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
先週のフォーラムでは多くの方から大変活発なご意

見を頂き有難うございました。全部の方にご発言を頂い

た訳ではありませんが、大方のご意見は会費を下げる方

向について、賛同されていると理解いたしました。また、

フォーラムで「言いっぱなし」ではなく、特に福嶋会員

からは、「最後までフオローし結論を出すように」とい

うご意見を頂き、私もそのように思っております。具体

案を提示し、次年度につなげる予定です。本年度内に

様々なことを決めてゆく為には、議論の他にクラブの細

則等を変えてゆく必要があり，その為に例会時間を使う

場合が今後出てくると思いますが、なにとぞご協力をお

願い致します。 
 ところで、国際ロータリー（ＲＩ）からクラブ宛に、

ＲＩの長期計画に関するアンケートが来ております。例

えば「ＲＩは長期計画を定めており、これに従って運営

を進めていることをご存じですか？」「長期計画を遂行

していくことはどの程度重要と思いますか？」「長期計

画に掲げている優先項目はどの程度知っていますか？」

と続いております。 
 ＲＩ研究会の最新の報告によりますと、昨年の調査結

果ですが、地区（一般）ではＲＩの長期計画を知ってい

るもののこれに基づいた長期計画の作成率は 89％、ク

ラブでは 22％の認識となっております。つまりＲＩと

地区、地区とクラブではかなりの温度差があった事がわ

かります。 
 本年度ＲＩ会長のジョンケニー氏は「この長期計画を

実行する時が来た」と本年 7 月のガバナー月信№1 に計

画の内容を述べられています。また我が２７８０地区の

奥津がバナーも同じガバナー月信でＲＩの長期計画を

協調されておりますし、地区の方針もこの計画に基づい

て出されております。ＲＩの長期計画は今後ますますク

ラブにとって影響力の強いものとなるでしょう。 
10 月 1 日には地区ガバナーが当クラブを公式訪問さ

れます。公式訪問の一つの目的はＲＩと地区、地区とク

ラブの温度差を狭める事だと私は解釈しております。ぜ

ひこの機会にＲＩの長期計画を勉強しておきましょう。

最近のロータリークラブはガバナーが変わっても基本

方針は変わらない、長期計画のもとで、組織で動く方向

に変わってきていると感じております。そして、クラブ

もその方向で動くことが求められております。

 
■ ニコニコ BOX   （２３．０００円）                       
臼井君…佐々木様、ようこそ。 
船津君、桐ケ谷君、市川君、矢部(光)君、渡邊君…佐々

木さん、スピーチよろしくお願いします。 
山本(由)君、石黒君、毛利君、坂井君、三宅君、菊池君

…佐々木広様、卓話よろしくお願いします。 
福嶋君…アルコール依存症にならないよう。 

藤吉君…なかなか夏が来ません。 
山本(三)さん…夏の湿度、もぉ最低～～！ 
山口君…暑い日が続きますね。 
安藤君…横須賀と江の島・片瀬の花火は良かったです。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２３．０００ 
        累計   ￥   ２５５．０００ 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 19 名 出席率 54.29％ 前回修正出席率71.43％

ゲスト 佐々木 広氏（山梨ダルク施設長） 山梨ダルクの方々 ブドウの木湘南の方々 
ビジター  



■卓話     「薬物依存症の治療」   佐々木 広 氏(山梨ダルク)  
「ダルク」とは、薬物を止めるた

めの民間の施設であり、ドラッ

グ・アディクション・リハビリテ

ーション・センターの略で、現在

国内約 50 ヵ所で活動している。 
 8 年前、刑務所の覚せい剤教育

をダルクがするようになり社会

的に認知されるようになった。薬

物使用の再犯率は 60％である。 
薬物依存症は 30 年前世界保健機構で精神障害として

認定され、欧米諸国ではドラッグコート(薬物専門裁判

所)が設けられ、刑務所に入れ犯罪を矯正するのではな

く、薬物依存症回復プログラム「病気を治療する」にシ

フトした対応が施されている。日本でそれを行っている

のが民間の施設「ダルク」である。私自身、22 才から

36 才まで薬物に依存し、何をやっても何があっても止

められなかったが、ダルクの門をたたき、そこで止めら

れた。ダルクに命を助けられた。ダルクのスタッフは皆

薬物依存の当事者であり同じ問題を持つ人達である。 
人が薬を使うには理由がある。生きてきた人生の辛い

経験からの逃避が殆どであり、その心の問題をケアして

あげない限り繰り返す。具体的に薬物を止める方法は何

か。 
ダルクでは毎日リハビリとして、グループミーティン

グを重ねる。人には言えなかったさみしい悲しい出来事、

恨み・嫉み・妬みなど、自分の心の痛みを話し、分かっ

てもらう事で薬を使う理由を無くしていく、これを毎日

繰り返し使う理由を取り除いて行くという方法である。 
この治療方法は世界ではどこでもやっており、しかも

国家がやっている。日本での治療施設は民間のダルクで

す。利用料のある人からはもらいますが、ダルクにはお

金が無い。殆どの人が刑務所を出てお金が無く助けを求

めてくる。自分もこの施設で助かったので断れない、排

除できない。今日から一緒に歩いていこうと受け入れて

いる。私もこのプログラムにより、初めて自分の間違い

に気付きダルクの暖かさを知った。 
これまで地域の理解者などによって支えられてきた

が、とにかくお金が無い。逗子にあるブドウの木湘南の

方々からも支援を受けているが、どうぞ皆様も応援して

下さい。心よりお願い致します。

 
■ ８月理事会報告                                   

 出席：臼井 船津 藤吉 山本(由) 市川 矢部(光) 石田 山口 菊池 三宅   
 

 

 

 

 
 
 

 

■ 報 告                                       

山本由夫幹事 ＊ガバナー月信 8 月号  
＊8 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ドル 94 円 
＊地区大会開催案内 10/10-11 
＊ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐主催ゴルフコンペ 10/4   
＊地区指導者育成ｾﾐﾅｰ 10/10(大礒ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ) 
＊米山奨学ｾﾐﾅｰ 9/18 藤沢産業ｾﾝﾀｰ ＊R 財団ｾﾐﾅｰ 9/2 藤沢産業ｾﾝﾀｰ 
三宅社会奉仕 ＊9/13 ビーチバレー大会 9:00～海岸清掃にご協力を。 
矢部光逗子市社協評議員 ＊社協に寄付をお願いしたい。  
親睦活動担当 ＊8 月 26 日海の家バーベキュー親睦会：逗子海岸の西端なので、砂浜より歩道を歩いて行くか、波子不動下の県

営駐車場の利用がお薦め。 
8 月 26 日（水）18:00～の例会にて、先にお知らせした「細則の改正」の議決を行います。ご検討の上ご出席下さい。 

20(木) 第 3 例会（18:30）森英二葉山町長「葉山町の現在」 カンティーナ 8月 

 26(水) 第 4 例会（18:00）納涼家族同伴バーベキュー懇親会 富士食堂(海の家) 

3(木) 第 1 例会（12:30）神武寺 土屋住職 カンティーナ 

10(木) 第 2 例会（12:30）新世代からの報告(ボーイスカウト、ガールスカウト、JC) カンティーナ 

17(木) 第 3 例会（18:30）河合賢治ガバナー補佐訪問(ガバナー公式訪問リハーサル) カンティーナ 

9月 

 

24(木) 第 4 例会（12:30）三好邦雄氏(すこやか子どもｸﾘﾆｯｸ院長)「日常医学の移り変わり」 カンティーナ 

＊納涼家族親睦例会：日程は 26 日(水)18:00～富士食堂にて 予算書別紙。新会員候補者・名誉会員招待  
＊クラブ事務所賃貸借契約 7/25 終了。費用：保証金 42 万円、エアコン・備品などクラブ活性化資金より支出。事務局整備及

びクラブ記録保持担当は市川、臼井、山本(由)、藤吉、船津他、現理事。 
＊夜間例会時サロン及びフォーラム時の飲物・つまみ等の補充：クラブ管理運営委員会で検討・一任。  
＊ガバナー月信 10 月号掲載第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟクラブ紹介記事：広報石田委員長に依頼(9/10 締切 ｸﾗﾌﾞの奉仕活動の写真とｺﾒﾝﾄ)  
＊会員増強・退会防止：松井委員長を中心にクラブ全体で検討。＊クラブへの入会金を 5 万円から 3 万円に変更する。(細則第

6 条第 1 節の改正案の議決投票を 26 日に行う  

８月誕生・結婚記念日のお祝 

本人：橘 武、湊屋孝之、渡辺貞雄、 

山本三津子、高橋英樹 

奥様：福嶋三千子(謙之輔)、岩瀬尚美(浩人) 

8/7 湘南ﾋﾞｰﾁ FM 出演。ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ紹介、ﾋﾞｰ

ﾁﾊﾞﾚｰ大会の案内を放送(臼井・山本・藤吉) 


